

LAYLA BAHIR**BRIGHT NIGHT
HELLE NACHT****Li at Glik**

BIOGRAFIE Geboren 1972 in Tel Aviv, Israel. 1995 Abschluss an der Nissan Nativ Schauspielschule. Spielte unter anderem im Cameri Theater in Tel Aviv und wurde mehrfach als Schauspielerin ausgezeichnet. 2011 schloss sie ihr Filmstudium an der Minshar School of Art mit Auszeichnung ab. LAYLA BAHIR ist ihr Abschlussfilm.

BIOGRAPHY Born in Tel Aviv, Israel in 1972, she graduated in 1995 from the Nissan Nativ Drama School. She has appeared at Cameri Theater in Tel Aviv among other venues and has received numerous acting awards. In 2011 she graduated with honours from the film department of the Minshar School of Art. LAYLA BAHIR is her graduation film.

FILMOGRAFIE 2007 THE WOMEN IN THE JUAR · 2008 MEMORIE, Kurzfilm · 2009 ME & MOM, Kurzfilm · 2011 LAYLA BAHIR, Kurzfilm

Das Mädchen leidet sehr unter dem Tod seines Vaters. Immer wieder nimmt es Dinge in die Hand, die ihm gehörten, sein weißes Hemd, seine Pfeife, das Stethoskop. Die Mutter ist deprimiert, kommt nur schwer aus dem Bett, holt sie zu spät von der Schule ab. Die Tochter reagiert ätzend aggressiv und unternimmt alles, um die Verbindung ihrer Mutter zu einem anderen Mann zu zerstören. Manchmal macht erst ein Wutausbruch Liebe wieder möglich.



Emma Sechvi von Schwarze

A little girl suffers dreadfully after her father dies. Time and again she picks up the things that belonged to him: his white shirt, his pipe, or his stethoscope. Her mother is too depressed to get out of bed and arrives late to pick her up from school. Her daughter responds with nasty, aggressive outbursts and does everything she can to destroy her mother's friendship with another man. Sometimes it takes a fit of rage to find love again.

Israel 2011

Länge 21 Min. · Format HDCAM · Farbe

STABLISSERegie, Buch **Li at Glik**Kamera **Ran Aviad**Kameraassistent **Leon Grin**Schnitt **Shira Arad**Ton **Yoni Mery**Sounddesign **Michael Emet**Musik **Powel Dampc**Kostüm **Victor Bellaish, Yuval Leibovitch**Maske **Inbal Jenny Klein, Itzik Sabbag**Regieassistent **Noam Ziv**Produzent **Noam Ziv****DARSTELLER**Mädchen **Emma Sechvi von Schwarze**Mutter **Yael Reich**Avihoo **Miki Leon**Hund **Natasha****PRODUKTION**

Noam Ziv

Tel Aviv, Israel

+972 54 2533300

liatglick@yahoo.com

WELTVERTRIEB

noch offen